

Humanité 10.0

Humanité 10.0 (en anglais Humanity 10.0, en allemand Menschheit 10.0) est une initiative destinée à la construction active de l'avenir par tous les êtres humains.

L'accent est mis sur le développement systématique de sociétés innovantes et capables de s'adapter, qui assurent la survie de l'humanité et augmentent la satisfaction des êtres humains. Contrairement à ce que postule par exemple Ray Kurzweil dans Humanité 2.0, Humanité 10.0 part du principe que nous nous considérons comme faisant partie d'un grand tout et continuons à nous développer consciemment en tant qu'êtres humains.

Histoire

Les premières réflexions concernant **Humanité 10.0** ont été publiées par Andreas Dvorak en 2021. Bien que la pandémie de COVID-19 ait une fois de plus mis en évidence la nécessité d'améliorer les sociétés, **Humanité 10.0** a vu le jour des années avant la pandémie. L'idée était de rechercher de manière ciblée des moyens simples permettant de renforcer les liens entre tous les êtres humains et de relever les défis locaux et mondiaux.

Visions et objectifs

Avec **Humanité 10.0**, une approche globale doit être systématiquement développée, avec une large participation de la société, pour un avenir digne d'être vécu à long terme.

Les visions et objectifs suivants sont au cœur du projet :

- Les êtres humains ont des visions et des objectifs communs
- Nous, les humains, définissons ce que nous voulons – ce qui est important pour nous
- Les gouvernements mettent en œuvre les souhaits en collaboration avec les individus
- Les entreprises produisent durablement ce qui est nécessaire
- Les dangers sont identifiés à temps et les dérives évitées
- Des mesures sont prises à temps pour faire face à d'éventuelles crises
- Les changements sont effectués de manière ciblée et compréhensible
- La satisfaction de tous les individus augmente.

L'idée

Avec **Humanité 10.0**, le meilleur compromis possible doit être trouvé pour assurer les évolutions nécessaires à long terme de nous-mêmes, les êtres humains et de nos sociétés. La simplicité et l'universalité sont à cet égard des exigences importantes. Les objectifs et les démarches sont conçus de telle sorte qu'il est difficile de les remettre en question de manière générale.

L'élément central d'**Humanité 10.0** est l'idée de créer un système universel de valeurs et d'évaluation pour les faits et les évolutions et de le mettre en place.

Pour nous, les êtres humains, et pour notre avenir, un petit nombre de critères d'évaluation sont décisifs.

Ceux-ci sont appliqués aux faits et aux évolutions. Il en résulte un système de valeurs/d'évaluation reposant sur 5 questions simples.

Le fait, l'évolution est-il positif ou négatif pour :

- L'Humain (toi/moi) ?
- Mon/notre Milieu proche ?
- Ma/notre Communauté ?
- L'Environnement global ?
- Toute l'Humanité ?

Les faits et évolutions à évaluer peuvent être par exemple :

- Les produits et les services
- Les déclarations d'intention, les programmes, p. ex. de partis
- Les relations des États entre eux
- Les actions des humains, y compris les situations quotidiennes
- Les situations/états critiques
- Les tendances et le développement technologiques

Les évaluations peuvent devenir complexes malgré des critères simples, et pas seulement en raison de la prise en compte des tendances à moyen et long terme.

Il se dégage d'abord des évaluations qualitatives de ce qui est positif ou négatif pour nous, les êtres humains. Celles-ci aident à comprendre la complexité de notre monde et à reconsidérer les priorités.

Les faits et les évolutions doivent également être évalués quantitativement. Il existe déjà des approches d'évaluation utilisables pour de nombreux faits et tendances comparables. Avec **Humanité 10.0**, des quantifications universelles et comparables sont recherchées pour de nombreux faits et évolutions. L'introduction de facteurs d'échelle permet d'obtenir des évaluations comparables de l'impact positif/négatif des faits ou des évolutions sur les êtres humains. La mesure des effets positifs pour les êtres humains se traduit dans **Humanité 10.0** par ce que l'on appelle les »Points Humanité« .

En reliant les »Points Humanité« à des personnes et des organisations, de nombreuses possibilités se présentent. Les »Points Humanité« peuvent favoriser des évolutions sociales positives. Si les »Points Humanité« ont une contrepartie, par exemple des prestations exclusives de la société, davantage de personnes et d'organisations y participeront activement. Comme tout le monde reçoit les »Points Humanité« selon des règles transparentes, l'égalité des chances et la cohésion dans les sociétés sont encouragées. Avec les »Points Humanité«, une sorte de monnaie alternative serait disponible, qui ne serait créée que lorsqu'une valeur réelle est apportée à la société.

Plus de détails sur **Humanité 10.0** et les avantages qui en découlent sont disponibles dans le livre « Humanité 10.0 - Construisons notre avenir ensemble » ainsi que sur le site Internet « www.humanite10.org ».

Lancer Humanité 10.0

L'approche neutre, ouverte et universelle d'**Humanité 10.0** permet une large participation. Ainsi, les forces progressistes de différentes régions, pays, organisations et groupements – indépendamment de leur orientation idéologique, religieuse ou autre – peuvent s'engager pour le bien-être des êtres humains et de l'environnement.

La mise en œuvre des visions, des objectifs et des idées se fait principalement par :

- L'établissement d'une marque pour une reconnaissance facile
- La création d'une plate-forme d'information et de communication digne de confiance
- La mise en place d'une organisation pour faire face aux multiples tâches
- Le fait de s'adresser de manière ciblée à des organisations et des personnes progressistes et importantes.

Des possibilités de participation flexibles sont proposées à l'aide de la plate-forme d'information et de communication. L'accent est mis sur le recensement des besoins et des idées des êtres humains ainsi que sur leur évaluation à l'aide des critères d'évaluation d'**Humanité 10.0**. Les corrélations et les changements importants sont mis en évidence.

Conformément à son idée de base, l'Organisation **Humanité 10.0** agit de manière neutre, sans intérêt de profit ou de pouvoir, et exclusivement au service des êtres humains. L'action de l'Organisation **Humanité 10.0** résulte de l'évaluation des faits et des tendances. Aucune personne ou organisation n'est attaquée.

Le lancement d'**Humanité 10.0** se fait parallèlement à tout ce qui existe déjà. Il est fait appel à des éléments et des outils connus. Le comportement des humains et leurs particularités sont pris en compte. Les structures sociales et organisationnelles existantes sont conservées et utilisées. Les changements nécessaires sont initiés de manière pertinente, justifiés par le système de valeurs/d'évaluation.

L'Organisation Humanité 10.0 intervient en tant qu'organisateur des activités et, le cas échéant, en tant que médiateur. Dans le cadre de l'évaluation des faits et des tendances évalués, l'Organisation Humanité 10.0 assume une fonction de pilotage indirecte dans l'intérêt des êtres humains.

Humanité 10.0 peut être introduit progressivement. Les personnes et les organisations peuvent utiliser immédiatement l'approche valeurs/évaluation.

Grâce à **Humanité 10.0**, il est également possible de relever de grands défis sociaux et mondiaux. C'est pourquoi une mise en réseau large et globale du mouvement Humanité 10.0 est prévue.

Littérature

- Andreas Dvořák : Humanité 10.0 – Construisons notre avenir ensemble !

Liens externes

- Présence sur le web allemand « menschheit10.org »